

列車が停止位置を行き過ぎた事象について（山陽線）

2025年9月10日、山陽線 中庄駅で列車が停止位置を行き過ぎた事象が発生しました。ご利用のお客様にはご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。

1 発生日時

2025年9月10日（水）19時02分頃

2 発生場所

山陽線 中庄駅

3 列車名

上り普通列車 4両編成

三原駅（17時37分）発 岡山駅（19時15分）着

ご乗車のお客様：約200名

4 概況

当該列車の運転士から「停車駅である中庄駅で停止位置を行き過ぎホームを外れた状態で停車した」旨の連絡が岡山指令所がありました。停車した位置からホームまでの間に踏切があったため、次の停車駅である庭瀬駅まで運転を継続しました。

※庭瀬駅で降車されたお客様は約50名でしたが、そのうち中庄駅で降車できなかったお客様の人数は不明です。中庄駅で降車できなかったお客様には庭瀬駅で下り列車へお乗り換えいただくようご案内しました。

※中庄駅で乗車できなかったお客様は約30名でした。後続の上り列車にご乗車いただくようご案内しました。

※お客様にお怪我はありませんでした。

5 列車影響

当該列車を含め、約15分程度の遅れが発生しました。

6 原因

運転士のブレーキ操作が遅れたためです。